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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rosenzweig, Kirstin     
Rudolf, Inge Dr.     
Schappert, Ingrid     
Schulz, Klaus     
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.     
Zorn, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lohmann, Jörg     
Schulz, Frank     
Schütrumpf, Otto     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Bordsteinkanten und Stolperfallen (CDU) 
 
2. Nahversorgung Lerchenberg-Nord (CDU) 
 
3. Projekt "Fit für die Schule" (ödp) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
5. Fernwärmevertrag (SPD) 
 
6. Übergangsquote der Grundschule (ödp) 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1582/2011 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 7.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1581/2011 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 7.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1580/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 7.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1555/2011 FDP Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 7.5. Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 7.6. Sachstandsbericht zu Antrag 1568/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
8. Namensgebung für die Realschule plus Lerchenberg 
 
9. Sanierung des Kinderspielplatzes "Fontanestraße", Mainz-Lerchenberg 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Grillplatz 
 10.2. Terminverlegung November 2012 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 7.3 – 7.6 . 

 

Die CDU zieht ihren Antrag unter TOP 2 zurück. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 

 

 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Bordsteinkanten und Stolperfallen (CDU) 

Vorlage: 1969/2011 
 

Der von Herrn Stahl begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der 

Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Nahversorgung Lerchenberg-Nord (CDU) 

Vorlage: 1970/2011 
 

Der Antrag ist zurückgezogen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Projekt "Fit für die Schule" (ödp) 

Vorlage: 1971/2011 
 

Der von Herrn Wunderlich begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion mehr-

heitlich mit 1 : 8 : 1 Stimmen abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 

Keine Fragen.  
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Fernwärmevertrag (SPD) 

hier: Zukünftige Ausgestaltung 
Vorlage: 1968/2011 

 

Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Beantwortung der fristgerecht 

eingereichten Anfrage.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Übergangsquote der Grundschule (ödp) 

Vorlage: 1972/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 16.11.11, ohne AZ.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1582/2011 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Christbaum im EKZ 
Vorlage: 1860/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 25.10.11, AZ. 67 00 66 LER. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1581/2011 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Brunnenanlagen 
Vorlage: 1930/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 07.11.11, AZ. 67 00 66 LER.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1580/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Kindertagesstätten-Bedarfsplan 
Vorlage: 1925/2011 
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Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez IV vom 15.11.11, AZ. 51 03 00.  

 

Herr Wunderlich erklärt, dass zukünftig 1 Kindergarten mehr auf dem Lerchenberg 

benötigt wird, worauf Frau Westrich hinzufügt, dass dies der Verwaltung und dem 

JHA bekannt ist und man gewillt ist, dem Rechnung zu tragen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1555/2011 FDP Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Nachhaltigkeit und Verstetigung von Projekten der Sozialen 
Stadt 
Vorlage: 1991/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez IV vom 16.11., AZ. 51 00 01.  

 

Herr Dr. Rexrodt kritisiert den Sachstandsbericht als nicht zufriedenstellend. Der 

Sachverhalt ist manipulativ und die Aussagen insgesamt im Bla-Bla-Stil gehalten. 

 

Das Anliegen des Antrages ist in keiner Weise verstanden worden. Er wird sich 

nochmals direkt an Herrn Bg. Merkator wenden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.5 Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Bildungsfonds-Projekte "Die beste Schule für mein Kind" und 
"Fit für die Schule" 
Vorlage: 1992/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez IV vom 16.11., AZ. 51 00 01.  

 

Herr Dr. Baum fügt an, dass es absolut wichtig ist, bürgerschaftliches Engagement 

zur Weiterführung von Projekten zu initiieren. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.6 Sachstandsbericht zu Antrag 1568/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Programm Soziale Stadt;Transparenz der Informations- und 
Entscheidungsprozesse und Indikatoren 
Vorlage: 1994/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez IV vom 16.11., AZ. 51 00 01.  
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Punkt 8 Namensgebung für die Realschule plus Lerchenberg 

Vorlage: 1836/2011 
 

Im Rahmen des Anhörverfahrens wird der Beschlussvorlage mit 7 : 2 : 1 zugestimmt. 

Angemerkt wird, dass der Namen sehr sperrig ist.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sanierung des Kinderspielplatzes "Fontanestraße", Mainz-

Lerchenberg 
Vorlage: 1727/2011 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage 1727/2011, AZ V.  

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass man im kommenden Jahr Berichterstattung zu die-

sem Thema anfordern wird. 

 

Herr Dr. Rexrodt erklärt, dass er im Internet recherchiert habe und die Gerätschaf-

ten (mit entspr. EN-Norm) für zusammen 10.000 € gefunden habe. Er bittet die Ver-

waltung um detaillierte Darstellung, wie die veranschlagten Kosten von 80.000 € 

zustande kommen und was mit dem Differenzbetrag von rund 70.000 € geschehe. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                    
Punkt 10.1 Grillplatz 
 

Die Vorsitzende informiert über ein Schreiben des Dez V vom 17.09.2011, ohne AZ.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10.2 Terminverlegung November 2012 
 

Die Vorsitzende informiert darüber, dass der Sitzungstermin vom 29. auf den 

22.11.2012 vorverlegt wird.                                                                                                                                   
   
                                                                                                                             
                                                                                                                                  

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 

 

gez. A. Stahl                                                                 gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 
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Vorsitz Schriftführung 
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